

La impresión, y a expresarla donde el expreso documento que ya se ha remitido a Madrid.—EL CORRESPONDENT.

**Alcalde disgustado.—Rumores de dimisión.**

**Sevilla 2, 4:40 p.m.**

El alcalde de Carmona, está disgustadísimo con el gobernador por no darle este crédito en sus afirmaciones respecto a la huella de braeros.

Se añade que dicha autoridad ha dimisioñado, y en esta conducta le sigue el Ayuntamiento entero.

Considerarse que esto habrá de ocasionar un conflicto.—ARANDA.

**Campo destrozado.**

**Sevilla 2, 4:40 p.m.**

En un olivar, propiedad de la Cámara de Comercio, y que tiene una extensión de siete aranzadas, han aparecido arrancadas todas las espigas de los ingertos gordal.

La guardia civil practicó gestiones para descubrir a los autores de este hecho.

Los agricultores claman por que se vigilen con mayor cuidado los campos.—ARANDA.

**Cumplimiento de un voto.**

**Sevilla 2, 10:15 p.m.**

El Ayuntamiento ha estado hoy en la parroquia de San Roque a cumplir el voto hecho por haberse librado esta ciudad de la terrible peste que asoló a España el año 1849.—ARANDA.

**Medidas de higiene.**

**Sevilla 2, 10:15 p.m.**

El alcalde y el primer teniente de alcalde, han comparecido hoy.

Se ha tratado de la necesidad de poner en vigor energicas medidas de saneamiento de la población para evitar los focos infecciosos.—ARANDA.

**Estudios de minas y ferrocarriles.**

**Sevilla 2, 10:15 p.m.**

Se encuentra en Sevilla el inspector general del cuerpo de Minas.

Trae el encargo de estudiar, por orden del ministro, las minas de esta región.

Han llegado también los jefes de la Compañía de los ferrocarriles andaluces.

Vienen a estudiar la construcción de la nueva estación de San Bernardo en esta capital.—ARANDA.

**Lanoga.**

**Bajadura 3, 1:10 p.m.**

Hoy se ha presentado en este término municipal una densa nube de lanoga, causando penosa impresión entre los agricultores, si permanecerán recogida la abundançísima cosecha de cereales que se ha recogido este año.—OTREZA.

**Sujetos detenidos.—Madre desnaturalizada.—El concierto económico.**

**Barcelona 3, 1:45 p.m.**

El juzgado de instrucción ha decretado el procesamiento de los individuos detenidos durante la celebración del jubileo del dominio último, exigiéndoles fianza carcelaria.

Se ha confirmado la noticia que telegrafía, dando cuenta de una madre desnaturalizada que matriculaba a su hija, de siete años de edad, manteniéndole en los ojos materias corrosivas para degollarla, y de este modo poder dedicarla a implorar la caridad pública.

Los médicos han certificado que la niña se quedará ciega.

Al presidente del Fomento del Trabajo Nacional, le ha otorgado la Junta del mismo un voto de confianza, para organizar una activa campaña, pidiendo al gobierno la concesión del concierto económico.

El jubileo se ha celebrado sin incidentes dignos de atención, á pesar de los augurios que se han hecho.—FIGUEROA.

**Asociación de dependientes.**

**Sevilla 3, 11:45 p.m.**

Se ha planteado de nuevo el problema social.

Los dependientes del gremio de ultramarinos, los de chacinas y bebidas, se proponen constituirse en sociedad, formando una asociación benéfica que deienda además sus intereses.—ARANDA.

**Autopsia de los cadáveres.—Móvil del asesinato y suicidio.**

**Barcelona 3, 2:12 p.m.**

Se ha verificado la autopsia de los cadáveres de Amalia Barrabé y Sebastián, encontrados muertos en el cuartel de la guardia civil, situado en la Rambla.

Los médicos han certificado que las muertes de ambos jóvenes debieron ser instantáneas.

Se cree que Sebastián mató a su novia, impulsado por el fondo pesar que le produjo la orden que se le había notificado, trasladándole para prestar sus servicios al pueblo de Baixa. Y ante la idea de separarse de Amalia, realizó sus fatales propósitos.—FIGUEROA.

**Error judicial?**

**Barcelona 3, 2:15 p.m.**

Cada día pierde interés el asunto del supuesto error judicial.

Florencio Rosich sigue negando que escribiera los documentos en los que aparece declarándose autor del crimen cometido en la calle del Parlamento, y por el cual fue ajusticiado Silvestre Lluis.

El juzgado de instrucción está estudiando el asunto con detención, aunque infructuosamente hasta la fecha, pues no se ha aportado dato alguno que demuestre que Silvestre Lluis tuvo justamente ajusticiado.—FIGUEROA.

**Un suicidio.**

**Betxí 3, 10:35 p.m.**

Ayer tarde se suicidó un joven de veintiún años de edad, llamado Mario López, arrojándose á un estanque de un bosque propiedad de D. Jerónimo Rodríguez Yegüe, aproveychando un descuido del guarda.

El suicida perdió ahogado.

Se ignora la causa que lo determinó á adoptar tan fatal resolución.—EL CORRESPONDENT.

**Huelgas.**

**Betxí 3, 10:39 p.m.**

Continúa la huelga de los peones sin suscripción, habiéndose privatizado otras industrias a consecuencia de aquella.

Se seguirá la cuestión en el mismo estado, pues sobrevenen graves disgustos.

También se ha declarado en huelga el gremio de panaderos, solicitando aumento de jornal.

Los huelguistas se han puesto á disposición de las autoridades, para que en caso de no llegar á un acuerdo con los patronos, no falle pan á la población.

El sindicato está practicando toda clase de gestiones con los patronos, con objeto de solucionar el conicto.

En prevision de que ocurrira cualquier contingencia, se ha concentrado la guardia civil.—EL CORRESPONDENT.

**Ladrones de trigo.**

**Mansanares 3, 1:50 p.m.**

En el cementerio civil han encontrado guardias rurales una crecida cantidad de sacos de trigo caídos.

Se han descubierto rastros que indicaban que la cantidad de sacos ocultados, aún fué mayor.

Han sido presos el sepulturero Juan José Palacios y su mujer Alejandra Burillo, quienes se confesaron autores del robo.

El juez que interviene pone de ejemplar su función los ha encarcelado.—GREGORIO.

**Unas bravas.**

**Sevilla 3, 11:20 p.m.**

Durante la noche de ayer, dos mujeres alquiladas promovieron un gran escándalo, recordando las principales calles del barrio de Puerto de la Carpa, dando voces y metiéndose con las transeúntes.

Los guardias, al enterarse de ello, fueron agradables con ellas.

En el escenario que se presentó hasta llegar á la prevención, fué lesionado un transeúnte, y dentro de aquella ascienden las valientes nuevamente á los guardias.—ARANDA.

El discurso del Sr. Blasco Ibáñez, durísimo

en el fondo, pero muy comedido y eloquente en la forma, acordó á su conclusión con unánimis de aprobación.

El Sr. Silvela dice que no se retiró para nadar en sus palabras al partido republicano de Valencia.

El Sr. Blasco, dice, lo reconoce así al decir que los republicanos de Valencia respetan todos las ideas y líneas. 350 mil habían de ser entonces los republicanos los que asaltaron las iglesias y atacaron á los católicos?

Mantengo, pues, mi frase de turbas menudas y miserables contra aquellos que atropellaban la ley y violaban las libertades.

Reconoce que es posible que entre sus antepasados hubiese algún afanado; pero ¿en qué yugada culpable de esto? dice. (Grandes risas).

Termina el Sr. Silvela calificando de reacionarios los procedimientos empleados por los amigos del Sr. Blasco Ibáñez. (Aplausos en los conservadores).

Recalcó el Sr. Blasco Ibáñez, afirmando que las turbas á que el Sr. Silvela se refería eran de republicanos que protestaban de los fines políticos perseguidos por los que se llaman católicos.

Requerida el atropello de que él fué víctima en Villarreal, donde siete fráiles, acusados de más de 400 horas, intentaron asesinarlo, con igual ferocidad que si fueran plebes rojas.

Añade que el Sr. Silvela, que entonces presidió el Consejo de ministros, ni siquiera mandó instruir proceso.

El Sr. Blasco rectifica, diciendo que mantuvo todas sus afirmaciones, y que al hablar, como lo hizo, se propuso sólo llevar la tranquilidad á las conciencias, justamente alarmadas por el abandono en que el gobierno dejaba el ejercicio garantizado de las libertades públicas. (Buenas risas).

El Sr. Silvela manifestó que su juicio sobre lo que el Sr. Blasco se refería era de que el Sr. Blasco Ibáñez insistió en que el Sr. Silvela manifestase su juicio sobre lo que él le hicieron los clérigos en Villarreal.

Dice que los clérigos de Valencia afirman que la religiosidad del Sr. Silvela no es más que una comedia, para seguir gobernando. (Grandes risas).

El Sr. Blasco dice que repudia el acto de Villarreal, como reprocha a los atentados á la libertad. (Buenas risas).

Afirmó que el Sr. Blasco y él están completamente de acuerdo en reprobando estos ataques á la libertad.

Se verifica el sorteo de las secciones.

ORDEN DEL DÍA

Reunión de las mismas para constituirse y nombrar las comisiones permanentes.

Se levanta la sesión á las seis y quince minutos.

## SEÑADO

SESIÓN DEL DÍA 3.

Se abre á las tres y veinte minutos.

Preside el Sr. Montero Ríos. Los senadores visten de frac y de uniforme solamente los generales Ochoando, Hidalgo, Molto y Martínez (D. Felipe), el conde de Moral de Calatrava, y el marqués de Magíz.

Se leen los artículos del reglamento que se refieren al juramento de senadores y á la constitución de la Cámara.

### JURAMENTO

Juran los primeros los señores marqués de Reinoso y Calbetón, y siguen dos á dos los demás senadores que han justificado su apitito legal.

Solemne promete el Sr. Labra.

Se procede á la elección definitiva de secretarios, dando el siguiente resultado:

Secretario primero, señor marqués de Reinoso, 10 votos.

Segundo, Sr. Calbetón, 108.

Tercero, Sr. Hernández Prieta, 102.

Cuarto, señor marqués de Aranda, 102.

El Sr. Presidente declara constituido el Senado, y con este motivo dirige la palabra á la Cámara:

Honrado nuevamente por S. M. la Reina regente para ocupar este alto puesto, cd. upieme decir que he de ser el defensor de los derechos de todos, y al tener esa viva satisfacción he de contar con vuestra concurso unánime.

Siempre fue grande y transcendental la misión de esta Cámara. Mas aún puede serlo.

El Senado se inspirará en sus grandes y gloriosas tradiciones.

Si el país en su progreso halla un obstáculo, lo vence y se marcha luego con más allantes.

Se aproxima un nuevo reinado y le aguarda labor inmenso. Nosotros, que pertenecemos á una generación que está en su ocaso, debemos dejar preparado el terreno, libre, el camino para que los que vienen logren el bien de la patria.

Preparamos el país para que tenga un periodo digno de su historia. Todos somos patriotas, todos debemos contribuir á la prosperidad y grandeza de la patria. (Bien, bien, bien).

Apela la comisión de acuerdo en reprobar estos ataques á la libertad.

Es reclamada á continuación la comisión permanente de actas.

Se verifica el sorteo de las secciones.

### ORDEN DEL DÍA

Reunión de las mismas para constituirse y nombrar las comisiones permanentes.

Se levanta la sesión á las seis y quince minutos.

## CONGRESO

SESIÓN DEL DÍA 3.

Abre á las tres y preside el marqués de la Vega de Armijo.

En el banco del gobierno están los ministros de Estado y Obras públicas.

El marqués de Casa Lalastra se ocupa de la angustiosa situación en que atraviesan las islas Canarias, y pide que el gobierno procure remediarla, adoptando medidas que fomenten sus relaciones con la Península, y haciéndolas extensivas por igual á todas las islas.

El ministro de Obras públicas expone los buenos propósitos del gobierno en aquel sentido.

Lo mismo hace el ministro de la Gobernación.

Juran el cargo varios diputados, entre ellos el Sr. Villareal.

El Sr. Ascaso pide todos los antecedentes existentes en el ministerio de la Gobernación sobre los últimos sucesos ocurridos en la Cámara.

Anuncia una interpelación sobre el asunto.

El marqués de Villazaga se asocia en el elocuente frase al ruero formulada por el marqués de Casa La Iglesia sobre los auxilios que debían concederse á las islas Canarias.

El nombre suyo y el de su Tenerife, de las más expresivas gracias al gobierno por los buenas proposiciones que en el asunto le animan.